



～やまちゃんコーチから～



韮崎カトリック白百合幼稚園のみんな、げんきかな？  
 サッカー教室はたのしかったね♪  
 あついなかでのサッカー教室でしたが、さいごまでげんきいっぱいボールあそびができました♪  
 サッカーのしあいでもたくさんシュートできたし、おうえんもすごかったです！！  
 これからもおそとでたのしくあそぼうね！またいっしょにサッカーをやろうね☆  
 ありがとうございました(^v^)

～先生から～

記入者 中込 秋 先生

子どもたちが興味を持てるような内容・進め方であり、楽しんでボール遊びや試合に取り組むことができました。  
 特に最後の試合では男の子も女の子も大盛り上がりで、勝っても負けても一生懸命頑張ることの大切さを教えて頂く事ができました。  
 これからも遊びの中で、サッカーを楽しんでいきたいと思ひます。  
 ありがとうございました。

記入者 内藤 野乃花 先生

丁寧で分かりやすい指導で、子どもたちも楽しみながらサッカーに取り組むことが出来ていたと思ひます。  
 普段は外に出ても体を動かす機会が少ない子どもたちも、沢山体を動かすきっかけとなったので良かったと思ひます。  
 教えて頂いたことをこれからの活動に取り入れ、子どもたちと体を動かして楽しんでいきたいと思ひます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることが出来き、感謝しております。  
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願ひ致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会